

Llegó a Chile avión Boeing 737 “Fireliner” para combate de incendios forestales

El reciente fin de semana arribó a Chile el avión Boeing 737 “Fireliner”, una de las dos nuevas aeronaves de gran capacidad y potencia que estarán a disposición de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) con el objetivo de hacer frente de forma efectiva a incendios durante la temporada 2024 – 2025.

La directora ejecu-

tiva de CONAF, Aída Baldini, destacó que “estamos aquí presentando este avión tanquero de 15 mil litros, el cual esperamos no tener que utilizar. Esta temporada nos hemos reforzado muy bien, tanto en el combate aéreo, con 77 aeronaves, entre aviones y helicópteros, como también en el combate terrestre con más 3 mil brigadistas. Sin embar-

go, la idea no es salir a combatir, sino que seguir promoviendo y realizando acciones de prevención”.

El “Fireliner” tendrá su base de operaciones en la Región de Valparaíso, mientras que una segunda aeronave -Hércules C-139- permanecerá en la Región del Biobío, cubriendo así la zona centro-sur de Chile.

